



La idea de nuestro proyecto es crear una empresa relacionada con la rehabilitación de adicciones relacionadas con los videojuegos y adicciones al móvil.

Todas las personas que se vean afectadas a alguna de estas adicciones pueden acudir a esta organización para recibir ayuda psicológica realizando actividades didácticas e interactivas.

Ayudará también a la repoblación de pueblos abandonados en la provincia de Soria ya que consistirá en pasar unos días o semanas alejados de estas adicciones con actividades en estos pueblos que influyan en su repoblación.

Pueblos abandonados:

Comenzaremos nuestra actividad en uno de los siguientes pueblos, la elección dependerá de las facilidades que nos ofrezca el Ayuntamiento y de los acuerdos que lleguemos con la Administración.

Mosarejos, es una localidad de la provincia de Soria, partido judicial de El Burgo de Osma. Pueblo de la comarca Tierras del Burgo que pertenece al municipio de Recuerda.

En el año 1981 contaba con 4 habitantes, concentrados en el núcleo principal, pasando a 2 en 2010, todos varones.

Paones es una localidad de la provincia de Soria, partido judicial de Almazán, Comunidad Autónoma de Castilla y León, España. Pueblo de la Comarca de Berlanga que pertenece al municipio de Berlanga de Duero.

Se encuentra Paones a escasos kilómetros de Berlanga de Duero, en la carretera que va a Retortillo de Soria.

Paones contaba a 1 de enero de 2015 con una población de 3 habitantes, 3 hombres y 0 mujer.

La idea es crear un modesto plan de salvamento promocionando turísticamente las aldeas y ofrecer ayudas para acabar con el triste destino a que parece abocada estas comarcas. Estos pueblos están a punto de su desaparición física, ya que sus habitantes actuales son muy escasos.

(Habrá un mínimo y máximo de capacidad en la casa rural, cada mes mínimo 15 personas máximo 30). La casa rural en la que van a estar alojados los clientes tendrá una capacidad de un máximo de 15 personas.